

Postulat

Auteurs : Alliance communale : Guillaume Papilloud, Joël Berthoud, Kathleen Rossier Moll
Le Centre : Bertrand Antonin
UDC : Damien Fumeaux

Date : 15.09.2023

Objet : **Mise aux normes sécurité incendie de la salle de gymnastique du centre scolaire de Erde.**

Depuis des années, les sociétés culturelles et sportives des hauts de la commune ont organisé dans la salle de gymnastique de l'école de Erde diverses manifestations à caractère local (Bal de la jeunesse, Concert de Noël, Fête de Saint-Nicolas et bien d'autres).

Ces manifestations ont pour but de maintenir une vie culturelle dans les villages des Hauts de Conthey et d'apporter une aide financière, tant aux sociétés locales qu'aux institutions caritatives ou autres associations que celles-ci soutiennent.

Malheureusement, cette salle ne répondant plus aux normes de sécurité actuelles, l'autorisation d'y organiser de tels événements ne peut plus être accordée aux requérants.

Hélas, sur les autres salles des hauts de Conthey aucune ne permet d'organiser une manifestation de taille équivalente à ce qui pouvait se faire dans cette salle.

Actuellement, la seule alternative possible sur la commune est la Salle Polyvalente de Châteauneuf/Conthey qui, malheureusement, ne réponds pas au critère le plus important pour ces manifestations, celui de la proximité.

En effet, ces manifestations sont bien là pour préserver une vie locale et villageoise animée et socialement riche en contacts humains. Et ce n'est que grâce aux sociétés locales, organisatrices de ce genre d'évènements, que nous pourrions maintenir pour les hauts de Conthey une identité culturelle et communautaire forte, évitant par là même la transformation de nos villages en simples villages dortoirs sans identité locale.

Conclusion : Par ce postulat les auteurs demandent à l'exécutif, d'étudier la possibilité de mise aux normes de sécurité incendie de l'objet cité en titre afin que les sociétés culturelles locales puissent s'y produire dans un cadre proche de leurs sympathisants et que la vie associative et culturelle ne disparaisse pas pour nos quatre villages de montagnes.